

2009年9月28日

保護者の皆様へ

常翔学園高等学校

校長 北尾 元 一

文化祭の入場制限について（お願い）

初秋の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、平素は本校教育活動にご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、ご承知のとおり、府下では新型インフルエンザが流行し、休校や学級閉鎖、行事の中止や延期の措置をとる学校が増えています。本校でも9月中旬から学級閉鎖や活動停止の部が出てくるなど、罹患者が増えつつあります。

この状況を鑑み、今後の諸学校行事等への影響、また、ご来場の皆様並びに本校生徒のインフルエンザ感染拡大防止のため、今回の文化祭においては、外来入場者を生徒のご家族のみに限らせていただくことになりました。

つきましては、文化祭（10月4日）に来場予定のご家族の方は、お子様を通じまして事前に担任までお名前をご報告いただき、その方のみチケットを配付することといたします。

チケットをお持ちでない方の入場はご遠慮いただくことになりましたので、ご来場の際には、チケット裏面に必要事項をご記入の上、受付にてお示しください。

突然のことで誠に申し訳ございませんが、諸般の事情をご賢察いただきまして、ご協力、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

なお、今後のインフルエンザ感染の状況によっては中止の措置を取らざるを得ない場合も生じますので、文化祭等の学校行事が無事実施されますよう、ご家庭におかれましてもお子様の健康管理には十分ご注意のほどお願い申し上げます。

以上